

En la parte más alta distinguimos los restos de un cuadrúpedo, de 5,5 cm de ancho y 5 cm de alto, en el que el cuerpo enseña unas formas ligeramente alargadas. De las extremidades solo se conservan pequeñas porciones, de aspecto lineal. La cabeza se ha perdido por completo (Figura 10).



Figura 10. Cuadrúpedo.

Más abajo, en el centro, documentamos restos muy parciales de una representación humana. Vemos bien la cabeza, de tendencia circular, algunas zonas del cuerpo, y en la parte final, las piernas, abiertas en V invertida, y de trazado filiforme, al igual que el cuerpo. Mide 6 cm de alto.

A la derecha del motivo anterior se dispone la figura de un pequeño ungulado que, como los anteriores, presenta unas formas muy rectas, aunque guarda un poco mejor las proporciones que aquellos. Mide 3 cm de ancho.

Cierra este grupo de representaciones, por abajo, una pequeña oquedad del soporte cuyo interior ha sido pintado de color rojo (Figura 11).